



PLEINS FEUX SUR



CLAUDE VIEL

Pour le mois de juin, le Conseil scolaire Centre-Nord met de l'avant Claude Viel, directeur de l'école Alexandre-Taché. Monsieur Viel est récipiendaire du Prix de l'excellence en éducation catholique du Council of Catholic School Superintendents of Alberta 2021.

M. Viel n'a ménagé aucun effort pour motiver les membres du personnel de l'école, ainsi que les membres de la communauté, à fournir une éducation catholique et francophone de qualité aux élèves. Malgré les conditions difficiles imposées par les restrictions sanitaires dues à la pandémie, M. Viel a continué à se dévouer, à organiser les célébrations liturgiques pour les élèves et les membres du personnel, à développer la culture du partage à travers des projets de justice sociale, ainsi qu'à concevoir et installer des vitraux rappelant les valeurs chrétiennes au sein de l'école Alexandre-Taché.

M. Viel croit au respect des valeurs, de la diversité et de l'inclusion de tous les élèves. Il croit également qu'avec l'aide de leurs parents et du personnel de l'école, les élèves peuvent grandir autant spirituellement que dans leur engagement envers la communauté. Le Conseil scolaire Centre-Nord, en tant qu'organisation, peut toujours compter sur M. Viel pour toute initiative impliquant la foi catholique. Nos élèves, nos familles et notre personnel apprécient beaucoup le leadership de M. Viel à fournir une communauté inclusive où chacun peut grandir dans sa foi et son engagement à devenir un citoyen de ce monde.



Claude Viel
Directeur de l'école Alexandre-Taché

